

*Jung zu bleiben und alt zu werden
ist das höchste Gut.*

Traurig nehmen wir Abschied von meinem lieben Ehemann und Vater

Erich Krebs-Baur

3. Februar 1932 bis 11. August 2017

Nach einem langen und reich erfüllten Leben ist er unerwartet verstorben. Wir werden sein aktives und positives Wesen und seine Lebensfreude sehr vermissen.

3074 Muri
Oberhausweg 5

In tiefer Trauer:
Lily Krebs-Baur
Bernhard Krebs und Katrin Peterhans

Auf Wunsch des Verstorbenen findet die Urnenbeisetzung im engsten Familienkreis statt.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man dem neuen Tierzentrum, Postkonto 30-31879-8, Vermerk Erich Krebs.

Gilt als Leidzirkular.